

Celebra el respaldo de los 33 diputados

Escrito por Comunicado

Jueves 06 de Abril de 2017 20:02

+ Destaca Pano Salido el acuerdo unánime; Conagua es parte del proyecto

HERMOSILLO, Son., 6 de Abril de 2017.- Con el voto unánime de las seis fuerzas políticas, el Pleno del Congreso del Estado aprobó la construcción de la “Desaladora Sonora”, que solucionaría a fondo el grave y añejo problema de desabasto de agua en Guaymas, Empalme y San Carlos.

El diputado Epifanio Salido dijo que eso una gran noticia para Sonora pues se envía un mensaje de unidad de todas las fuerzas políticas representadas en el Legislativo.

"Los diputados atendimos la petición de los alcaldes de Guaymas y Empalme, escuchamos a los ciudadanos y apoyamos el proyecto propuesto por la Gobernadora Claudia Pavlovich", declaró el legislador.

Cuando la Desaladora Sonora empiece a funcionar, añadió, vendrá a resolver el día a día de miles de familias de esa región, además de crear las condiciones para su desarrollo económico. Explicó que el siguiente paso es que la Comisión Estatal del Agua y el Gobierno del Estado emitan una convocatoria para poder hacer la licitación, y ya que haya una empresa ganadora, iniciará la construcción.

El coordinador del Grupo Parlamentario del PRI señaló la importancia de la participación de la sociedad civil organizada en la revisión de la forma en que se va a llevar a cabo este proyecto para que se pueda iniciar lo antes posible, en un proceso de construcción proyectado a 24 meses.

Comentó que esta nueva forma de poder producir agua es un parteaguas para las obras de infraestructura hidráulica en Sonora, que una vez terminada abrirá la posibilidad de llevar el vital líquido a otras regiones.

Celebra el respaldo de los 33 diputados

Escrito por Comunicado
Jueves 06 de Abril de 2017 20:02

El legislador felicitó a los 33 legisladores por haber votado a favor, además de destacar la apertura para aceptar algunas modificaciones al proyecto de la desaladora propuestas por Acción Nacional.

“Ellos hicieron algunas propuestas que vimos positivas y se aceptaron, en lo que es un mensaje de apertura, de que siempre se pueden perfeccionar las propuestas originales. La Gobernadora ha sido muy respetuosa del Poder Legislativo, y esto es una muestra de ello”, subrayó Pano Salido.

Contribuye CONAGUA al proyecto

HERMOSILLO, Son.- Para cubrir las necesidades de abastecimiento de agua potable para las ciudades de Guaymas-Empalme, el Organismo de Cuenca Noroeste de la Comisión Nacional del Agua contribuye con el Gobierno de Sonora y la Comisión Estatal del Agua con los estudios, supervisión y permisos para la realización del proyecto de la planta desaladora.

Esta obra estratégica servirá para aliviar la presión hídrica de la cuenca del Río Mátape, debido a la sobreexplotación de los acuíferos y la escasez de lluvias en la región. Además, con la construcción se resolverá el abasto de agua potable para más de 220 mil habitantes de esa región de Sonora y se le dará sustentabilidad a los acuíferos.

La planta desaladora modular producirá 200 litros por segundo y elevará la disponibilidad de agua para los habitantes de la región. Corresponderá al Gobierno de Sonora y la Comisión Estatal del Agua, como gestores de la obra, lanzar la convocatoria para la licitación. El Gobierno de la República a través del Fondo Nacional de Infraestructura aporta el 49 % de la inversión total en apoyo al Gobierno de Sonora, que encabeza el proyecto de la planta desaladora.